
Subject: Ich bitte um eure Meinung 
Posted by Shaolin on Sun, 13 Oct 2019 18:30:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Hallo zusammen!
Ich hatte vor ziemlich genau 6 Monaten eine Ht mit 3100 Grafts.
Nach 6 Monaten bin ich der Meinung daß relativ wenig Haare 
an den Geheimratsecken nachwachsen... 
Was ist eure Meinung dazu?
Mit freundlichen Grüßen 
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